

¡Equipamiento ideal para cualquier eventualidad!



Adhesivos para parqué Wakol

Seguro – el adhesivo óptimo para cada caso de aplicación

Ergonómico – adhesivos para trabajar de pie con aplicadores

A medida – posibilidad de elección entre sistemas adhesivos resistentes al empuje, sólidos-elásticos y elásticos

Ecológico – cumple los requisitos de todas las etiquetas ecológicas habituales

Producto:



WAKOL®

Anspruch verbindet

Los adhesivos para parqué Wakol ofrecen seguridad



Gracias a una sólida gama de productos

Diversos

La gama de adhesivos para parqué de Wakol es muy amplia, con una selección de adhesivos MS a base de silano, adhesivos de dispersión y adhesivos de poliuretano. Dependiendo de la situación y los requisitos, se puede encontrar una solución óptima para cada situación de aplicación. La gama ofrece la posibilidad de utilizar adhesivos de 1 y 2 componentes resistentes al empuje, sólidos-elásticos o elásticos.

Ergonómicos

Además del procesamiento clásico desde el cubo, hay disponible una familia completa de productos de adhesivos para bolsas tubulares. Se utilizan para aplicaciones de pie, cada vez más populares, mediante dispositivos de aplicación a batería, como el aplicador WAKOL 90.

Seguros

Independientemente del adhesivo para parqué Wakol seleccionado, todos los productos se someten a exhaustivas pruebas de calidad y de sistema. Confíe siempre en las homologaciones anunciadas.

No hace falta decir que los adhesivos cumplen las normas aplicables y las homologaciones relevantes. También se utilizan en la construcción naval, la construcción modular y los pavimentos deportivos.

Otra característica especial es la garantía interempresarial Connected Systems que existe junto con el especialista en superficies Loba. Por lo tanto, quedan descartadas las interacciones entre el tratamiento de la superficie y el adhesivo*.

Orientados al futuro

El envase ha sido seleccionado de forma que siempre se disponga de material fresco durante el periodo de almacenamiento de hasta 18 meses y se pueda aprovechar al máximo el adhesivo. Todos los productos de curado por humedad se envasan en recipientes herméticos o en bolsas tubulares con el cierre estanco adecuado.

Para conservar los recursos también en el proceso de envasado, al menos el 50% de los envases se fabrican con material reciclado. Estos también pueden reciclarse cuando están vacíos.

Sostenibles

Resulta apropiado que las cuestiones de sostenibilidad desempeñen un papel cada vez más importante en la selección de adhesivos para parqué. Los productos de emisión controlada están en el centro de atención para ayudar a mantener una alta calidad del aire interior. En función de los requisitos necesarios, la gama de adhesivos para parqué incluye productos probados y certificados según una amplia variedad de sellos de todo el mundo, como EMICODE o Blue Angel. Encontrará más información sobre las clasificaciones y categorizaciones en la ficha de datos de sostenibilidad del producto correspondiente en wakol.com.

Respete siempre la Información técnica antes del tratamiento.

* Para el cuidado de la superficie del parqué, recomendamos los productos de cuidado de Loba.